

ANIS con las víctimas y los heridos del accidente de tren de Santiago de Compostela

La Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS) quiere transmitir la solidaridad de todos y cada uno de nuestros asociados a los heridos, a los familiares y amigos de las víctimas del trágico accidente ferroviario ocurrido en la tarde de ayer en las inmediaciones de Santiago de Compostela. Como todos los españoles, sentimos profundamente el dolor por la pérdida de tantas vidas humanas, incluida la de un querido compañero de profesión en la información sobre salud, Enrique Beotas, a cuya familia trasladamos igualmente nuestras más sinceras condolencias.

Del mismo modo queremos transmitir nuestro agradecimiento al pueblo gallego que se ha volcado en la ayuda a los afectados y víctimas de esta catástrofe.

Como informadores de la salud, nos sentimos igualmente comprometidos y orgullosos por el trabajo que están realizando nuestros compañeros en los distintos medios de comunicación para tratar de llevar la mejor información, minuto a minuto, a los españoles. Su labor está siendo un ejemplo de respeto hacia las víctimas, afectados y familiares; de compromiso con la verdad y huyendo del tremendismo y el morbo a los que este tipo de catástrofes se puede prestar.

Igualmente es el deseo de todos los asociados de ANIS ensalzar la labor callada y eficaz de los diferentes profesionales sanitarios, de emergencias, de las fuerzas de seguridad del Estado y voluntarios que están, desde el momento de la tragedia, colaborando para salvar vidas y prestar el apoyo emocional a las familias de los afectados.

ANIS, pues, se une a todas las manifestaciones de dolor por las personas que han perdido la vida en este dramático accidente de tren y nos solidarizamos con los afectados y los familiares y amigos de todas las víctimas.

La Junta Directiva de ANIS